

## Jean-Pierre Lablanchy

Médecin et psychiatre



Né le 15 janvier 1952 à Paris.

Le docteur Lablanchy est spécialisé dans la gestion des situations de conflit, et en particulier dans la prise en charge des syndromes post traumatiques. Il a collaboré avec le général médecin Louis Crocq, médecin général des armées qui a ouvert les premières consultations pour victimes de traumatismes psychiques (à l'hôpital Saint-Antoine en 1987 puis à l'hôpital Necker en 1997).

Il étudie la narco-analyse. Il participe à des travaux sur le sommeil, les rythmes biologiques, et les facteurs d'adaptation physiologiques et psychologiques. Il a une formation analytique, phénoménologique et comportementale. En 1996, il a publié La Psycho-Stratégie (Polytechniques Editions).

Il exerce sa profession à Paris depuis 37 ans, avec une implication dans le travail en entreprise. Il a effectué de nombreuses missions de consultant et interventions en situation de crise. Entre 1986 et 1997, il a entretenu une collaboration institutionnelle régulière avec IMS Health (Institut Médical Statistique) ainsi qu'avec la Direction générale de Manpower entre 1986 et 2002. De 1992 à 2004, il a collaboré avec Jean Losi chez Progress, une société spécialisée dans le conseil et le recrutement par approche directe, proposant plusieurs stratégies dans le domaine de recrutement de cadres. Il a effectué des missions avec Danone, Rians, Laboratoires Debat, Spie Batignolles, L'Oréal, EDF, Normédic (Canada), La Poste, et avec le gouvernement du Sénégal de 2000 à 2012.

Il est membre du comité de surveillance d'Edeis ainsi que membre du conseil de surveillance de Edeis.com et membre actif chez Bealy.io.